

わたしの 妊娠報告書

記載日 2018年3月5日

おめでた宣言日	2017年(2)月
年齢(31)歳	平成(25)年(11)月 結婚
私は (体外受精)	で妊娠しました。

不妊治療歴
(/)年 (9)ヶ月
他院での治療歴
なし あり→内容(タイミング法とトレンザ後精)
ASKAでの治療歴
一般不妊治療
<input type="checkbox"/> 自然排卵 タイミング法 ()回
<input type="checkbox"/> 排卵誘発 タイミング法 ()回
<input type="checkbox"/> 自然排卵 +人工授精 ()回
<input checked="" type="checkbox"/> 排卵誘発 +人工授精 (/)回
生殖補助医療
<input type="checkbox"/> DOST法 ()回
<input checked="" type="checkbox"/> 体外受精 (/)回
<input checked="" type="checkbox"/> 顕微授精 (/)回

妊娠の秘訣・心がけていた事

体を冷やさない事にすること。バランス良く食事をすること。

朝ヨガ・運動を毎日する事。夜はエクササイズにすること。

ストレスを減らすこと。夫や友人にも話をして気分転換している。

わたしの 妊娠報告書

治療にまつわる苦労話し

治療内容

やはり車院で人工授精をうけていたので ASTA で人工授精を
始めました。ただし私のGPが多くの本とし、TTOと人工授精を一度以上
実行することができませんでした。卵子、精子、おとしきこと、いやの原因がわから
いかないというところで思って体外受精に進みました。体外受精は体に
負担にならぬことが多めにされ、夫の支えもあり頑張れました。

その他（通院・治療費・家族など）

家が遠く、車院は大変だったが天も助けてくれ
頑張れました。日々治療についても理解しエクとがんばってます夫の
気持ちや姿勢に助けられました。

治療中の方へのアドバイス

原因をわからず不安になりました。且つ同じソリエとんどん妊娠して本当に
精神的にもカラッとしていると思ひます。したがって今は気分転換も
必要です！私自身はどちらかと夫婦だけで話し時間を作れません」と
思ふ夫との話が少なくて困っています。そのため治療もやめて、前向きに
気持ちをモチエキにしてます！いつも可愛かわいい人だと思ってますと信じてやっています。
スタッフへのご意見など

いつも先生や看護師さん等いつも優しく、気持ちの面でも目かれられ
立派な女性だと思います。治療内容も細かく説明して下さい、質問しても
いつでも答えていただけます、不安なく治療に進めました。ASTAに車院へ
二度妊娠まで本当に嬉しく思いました。